

CONSCIENTIA

Publication technico-scientifique de la conscienciologie

VOLUME 25

Supplément 1

Septembre 2021



Éditorial

Édition spéciale en Français

Début. En 1998, je travaillais comme bénévole à l'*Instituto Internacional de Projeciologia e Conscienciologia* - IIPC à São Paulo (Brésil), quand une première invitation à traduire le glossaire de différents traités de la conscienciologie et ses néologismes s'est présentée à moi de la part de la professeure de conscienciologie Pilar Alegre, car c'était son idée de créer un *glossaire universel*, contenant plusieurs langues, dont le Français.

Avenir. À l'époque, il ne me venait pas à l'esprit la possibilité de ce que nous avons pu accomplir aujourd'hui, en 2021, après plus de 20 ans, dû aux efforts de l'équipe intraphysique et extraphysique, ayant un rapport avec l'holopense Français ; subséquemment à une seconde invitation, à présent celle du *conseil éditorial*, le résultat est donc cette édition spéciale de la revue *Conscientia*, une publication technico-scientifique, depuis 1997, pour la diffusion de la conscienciologie.

Pandémie. Maintenant, la joie d'avoir accompli une telle tâche est incommensurable quand nous pensons à la spécificité du processus d'écrire, réviser et imprimer en pleine pandémie de *Covid-19*, et surtout de s'engager encore une fois à l'égard de la *maxiproéxis*, qu'est l'expansion de cette néoscience.

Pionnière. Nous ne pouvons pas oublier la *force pionnière* de cette publication en Français et son objectif de bâtir des *ponts de lucidité et compréhensibilité* pour tous les intéressés à la conscienciologie et au paradigme conscientiel, en diffusant ses savoirs et connaissances.

Contenu. Cette première revue en Français contient sept articles, deux récits et un entretien comprenant certaines *sous-spécialités* de la conscienciologie, décrites ci-dessous par ordre de publication dans ce numéro.

Autoconscienciothérapie. Le professeur et pneumologue Marco Antônio Almeida nous présente la *conscienciothérapie*, discipline spécialisée dans la promotion de l'autoguérison et centrée autour des concepts d'égocide évolutif, d'intelligence autoconscienciothérapeutique et dans le renforcement de l'altruisme et de la capacité d'assistance de la conscience.

Recexologie. La Professeure Aden Pereira écrit sur son processus d'amélioration communicative, l'auto-gestion et le rôle de l'autoentrepreneuriat communicatif. Elle nous apporte des techniques personnelles pour propulser le processus évolutif égo et groupekarmique.

Communicatiologie. La linguiste Ana Seno fait un parallèle entre la communication complexe et la pensée, en analysant leurs complexités particulières, et nous apporte une analogie des idées de la pensée complexe selon Morin, appliquées à la communication évolutive.

Parapolitologie. Le biochimiste et traducteur Marcelo Rouanet nous propose une analyse dans le contexte de la politique contemporaine en considérant la transmission et l'interprétation des faits et leurs relations entre la communication et l'éducation sous une approche parapolitique.

Conflitologie. Cet article où je présente la face cachée des conflits, inconnue et méprisée par les chercheurs matérialistes, nous montre que les conflits doivent être étudiés de manière intégrale par les chercheurs de la conflitologie, polémologie et irénologie. Aucune étude dans ces domaines, ne sera la même après l'acceptation de l'incidence multifactorielle des multidimensions et multiexistences sur les processus conflictuels et bellicistes.

Parasociologie. La professeure et sociologue Lília Junqueira s'appuie sur la psychographie *Cristo Espera por Ti*, de la consciex *Honoré de Balzac* pour approfondir les connaissances sur la néospecialité parasociologie, à travers laquelle nous pouvons élargir notre paraperception des trajectoires évolutives, de l'autocognition, de la cosmoéthique, de l'interassistance qualifiée et de la cosmovisiologie.

Autorecherchologie. Le professeur Luís Fabiano Cerqueira Cantarin contribue avec son autorecherche et ses réflexions à partir du livre *La lucidité* de l'écrivain portugais José Saramago. Il nous invite à l'autoréflexion sur les valeurs humaines, nos rigidités et la qualité saine d'auto et hétéro-convivialité.

Paraphénoménologie. L'ingénieur et professeur Henrique Monferrari écrit sur la précognition et le conséquent contournement d'un accident automobile. La prudence et la valorisation du parapsychisme personnel furent importantes pour prévenir ce potentiel incident.

Parapercepciologie. La psychologue Malu Lindemann nous montre l'importance de l'auto-observation et des prises de notes systématiques après des extrapolations parapsychiques et inspirations extraphysiques, ce qui a déclenché en elle un changement et un recyclage personnel pour une nouvelle stratégie de vie qui s'est mis en marche.

Sériexologie. Le médecin, professeur et auteur du traité *Seriexologia*, Pedro Fernandes répond à 20 questions fondamentales au sujet de la conscienciologie et une de ses sous-spécialités, la sériexologie, la néoscience des vies passées. En expliquant qu'est-ce que la sériexologie, comment s'en souvenir des vies passées, les bénéfices de connaître le passé, par où commencer notre recherche personnelle, qu'est-ce que la personnalité consécutive, et plusieurs autres questions importantes sur cette matière.

Glossaire. À la fin de cette édition, les lecteurs trouveront un *glossaire* avec les néologismes employés par la conscienciologie, pour une meilleure compréhension des idées. Nous remercions fortement l'auteure Sandie Gustus et son éditeur français du livre *Expérience hors du corps - un outil puissant pour explorer la vraie nature de la conscience*, des Éditions Exergue, par son altruisme et cession d'une partie du glossaire en français, auquel ont été ajoutés d'autres termes spécifiques de cette publication.

Pluridisciplinaire. Dans ce présent numéro, nous soulignons le caractère pluridisciplinaire, les méthodologies, les paratechnologies qui ont été privilégiés dans les articles et qui rapportent en soi les bases du paradigme conscientiel.

Débat. L'objectif est toujours l'échange, le débat, l'ouverture d'esprit, l'avant-garde, les néoïdées, l'effort de réflexion, l'évolution de la science, qui seront mis en avant dans la communauté des *chercheurs de la conscience*.

Remerciements. Nous remercions vivement Nilse Oliveira, responsable de l'éditorial, pour son invitation, le travail minutieux de la commission de révision de la langue Française composée par Ana Seno, Marcelo Rouanet et Michèle Nahas Portela, les auteurs par leurs précieuses contributions, les bienfaiteurs extraphysiques pour leur support et toute l'équipe de la revue *Conscientia*.

Héritage. Un remerciement spécial au Professeur Waldo Vieira (*in memoriam*), médecin qui a proposé la projectiologie et la conscienciologie, exemple de chercheur lucide et interassistanciel, par son héritage intellectuel.

Domaine. Nous espérons sincèrement que ces articles puissent mener à des réflexions, des nouvelles questions ou même une *curiosité saine* de vouloir connaître et s'ouvrir à un domaine d'études si anciennes, mais dorénavant sous une nouvelle perspective scientifique, en dépassant les limites du matérialisme, mais hélas, demeurant encore inconnue de nos jours, pour la plupart de l'humanité.

Soyez les bienvenus !

Jacqueline NAHAS
Bénévole de la conscienciologie en France
Courriel : jnahas29@gmail.com